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DISCUSSIONE CC PUNTO 3) ODG CC 11/10/2019 BILANCIO CONSOLIDATO 2018 

APPROVAZIONE 

Presidente  Andreani: Sindaco”. 

Sindaco:”  Intanto buona sera all’ex Sindaco, allora il bilancio consolidato è un approvazione 

di legge, sostanzialmente  si tratta di andare a fare un classico, come le aziende private, il 

bilancio infragruppo, è stato inserito già dall’anno scorso,  e sostanzialmente le aziende 

partecipate del Comune devono avere certe caratteristiche per essere inserite nel bilancio 

consolidato , quindi queste aziende vengono individuate ogni anno dalla delibera di Giunta , in 

premessa lo trovate con delibera di Giunta nr. 147 dell’11 agosto, l’unica nostra partecipata 

che ha queste caratteristiche che è Arezzo Casa, quindi il ragioniere ha provveduto a stilare il 

bilancio consolidato fra Bibbiena e Arezzo Casa, lo trovate allegato, chiaramente è un bilancio 

nella forma economica patrimoniale” 

Presidente Andreani: “ Si mette a votazione, favorevoli? Contrari? Astenuti? Per l’immediata 

eseguibilità favorevoli? Contrari? Astenuti?” 

 
 


